
		
		
				
				Menu

		

		
			
				
						
							
								En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l’utilisation de Cookies
								pour vous proposer une meilleure expérience de navigation. Pour en savoir plus ,
								cliquez ici
							

						



				

				
						
							
						


				

			


			
	
			[image: ]


	

	
		
				
						Accueil
	
						Le syndicat
	
						Vous avez la parole
	
						Biodiversité
	
						Accéder à mon espace adhérent


		

	

	
		
				Accueil
	Le syndicat
	Vous avez la parole
	Biodiversité
	Accéder à mon espace adhérent


		

	


		
		
	    
    	[image: ]
	

        
    	[image: ]
	

    



	
		Informations utiles

		
			Cliquer ici pour des infos utiles à votre prochaine sortie sur le territoire.
		

		
			Tout savoir sur les conditions d'adhésion.
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		Les dernières discussions

		
			
	

	Le marais

	Vous voulez nous faire part de vos réflexions sur le marais en général, l'eau, les plantes et les animaux qui y vivent.

	
			14 commentaire(s) 


	



		
			
	

	Le syndicat

	Tout ce que vous avez à dire à propos du syndicat, de son fonctionnement, de ses actions...ou des questions à poser ?
N'hésitez pas, cet espace est là pour ça !

	
			41 commentaire(s) 


	



		
		
			Toutes les discussions
		

	



	
		Séjour découverte cynégétique en Basse Loire Nord

		 Vous souhaiteriez découvrir notre beau territoire le temps de quelques jours
			de vacances ou lors d'un week-end prolongé.

			Pour plus d'informations rendez-vous ici.
		

		
	


	Commentaires des personnes ayant effectué un séjour de découverte

	Vous avez effectué un séjour chasse découverte sur nos territoires, laisser nous vos impressions

	
			11 commentaires
	voir les 3 dernier(s)


         
         	
	     	
	        		Auteur : j'en ai pas !
	Date : 10/11/2021


		        
Les Bourguignons de retour !
Nous voilà de retour avec uneéquipe en partie renouvelée mais tout aussi motivée ! 6 jours de chasse continus,assortis de nuits plus que courtes, nous aurons permis de renouer avec leplaisir et les « traditions » des années passées ! Un tempsestival accompagné d’un brouillard matinal tenace auront pourtant en partierendu l’exercice compliqué, mais peu importe … quel bonheur d’arpenter ànouveau ce si beau territoire !
Passes du soir et passes du matinse sont enchainées, toujours pleine d’espoir … et chaque jour rendues un peuplus dures fautes d’un sommeil suffisant et de sacs d’appelants toujours pluslourds … 
Au final, un sympathique tableau agrémenté de quelques beaux anatidés (siffleurs, sarcelles, pilets,souchets, colverts et même 1 oie !), complété par quelques limicoles(vanneaux principalement, de même que quelques chevaliers et pluviers). Lesbécassines, arrivées en bon nombre en plein milieu de semaine, nous aurons enfinpermis de profiter de leur présence au cours de 2 journées consacrées à leurtraque.
Bref ! nous rentrons unefois de plus comblés ! Un grand merci à Samuel et Fabien pour leursprécieux conseils et à l’année prochaine autour d’un petit verre 

			

		    
	     	
	        		Auteur : Aurélien
	Date : 28/12/2018


		        Un ptit message des 4 bourguignons. Encore une super semaine pour nous avec un peu moins d'oiseaux que l'an dernier mais un peu de réussite quand même. Le jeudi soir, on a pu observer quelques vols d'oies autour de notre mare et celle des privés, c'était excellent. Pas mal de bécassines et de vanneaux également mais pas vu un pilet de la semaine. Continuez à gérer votre marais aussi bien que vous le faites   . Samuel c'est encore décommandé cette année, à croire qu'il nous évite.
A une prochaine

			

		    
	     	
	        		Auteur : benoit
	Date : 28/12/2018


		        Nous avons passé un super séjour, les jambes sont cuites, les fringues trempées....mais nous avons vu une densité de bécassines importante avec beaucoup d'oiselles levées, bien loin dans la majorité du temps mais une assez belle ,mais raisonnable, réussite pour 3 jours de chasse.
Niveau canard, ce fut bien calme, assez peu d'observation et nous avons malheureusement perdu 2 oies...une rieuse par une équipe sur Rohars, les deux pattes cassées mais elle est partie en loire et une à la passée sur l'ile chevalier qui est tombée dans les roseaux prés de la loire, blessée aussi et elle est certainement partie en loire. Pourtant les tirs ne dépassaient pas 35 m, donc distance raisonnable ...bref, pas très contents de nous de ce coté là.

Sinon, vous avez un territoire encore bien vierge qui donne envie d'y retourner très vite...peut être certains courageux reviendront en décembre pour voir un peu plus de becs plats.

A très bientôt et merci encore pour les guides qui furent plus que sympa ainsi que tous les chasseurs rencontrés durant notre séjour.

Benoit.

			

		    
    	
	



	



		

	 	
	 		
	    		Contactez nous

	    		

	    		Président bureau@sicgebln.com
	    		Secrétaire secretariat@sicgebln.com
	    		Trésorier tresorerie@sicgebln.com
	    		Vice-Président samuel.regnauld@sicgebln.com
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